



Monreal contraataca: critica 'infundios y falsedades' de Adán Augusto por presupuesto

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, respondió a el líder en el Senado, Adán Augusto López Hernández, dijo que siempre supo el presupuesto que se les asignaría; además de que el manejo del dinero fue auditado por años.



Esto, luego de que López Hernández reprochó un recorte en el presupuesto del Senado de alrededor de 123 millones de pesos y también anunció que se rescindirán contratos en la Cámara Alta, pues dijo que se han encontrado irregularidades por 150 millones de pesos anuales.



“Incluso sobre este aumento estaba enterado el senador Adán Augusto, quien hace dos días me contestó que ellos salían con 100 millones de pesos más y se aprobaron 150 millones de pesos más, el 3% de su presupuesto. Es decir, antes de aprobarse el sabía perfectamente lo que contenía y expresó su beneplacito”, comentó.

En un video publicado en sus redes sociales aclaró que no hubo ningún recorte en el Senado y por el contrario se incrementó el 3% con respecto al ejercicio que está concluyendo.

Comentó que incluso se recordó el fideicomiso del que dispone el Senado por más de mil millones de pesos que desde la construcción del edificio están disponibles y de los cuales el nunca dispuso, además de que cada año se incrementa con los intereses.

“Ese es el origen del infundio y de las falsedades que hoy en tribuna se expresaron en contra de la administración que encabece”, señaló.

Asimismo calificó las declaraciones como un “teatro político” además lamentó que las acusaciones vengan directamente de sus propios compañeros de partido y no como se esperaría de la oposición.

Detalló que en su gestión en el Senado realizaron 77 auditorías, mismas que se hicieron públicas y fueron avaladas por la Auditoría Superior de la Federación (ASF).

Monreal aseguró que los contratos pasaron por licitaciones públicas y auditorías.

“Si tienen pruebas, que presenten denuncias, pero el teatro político que están armando caerá por su propio peso”, sostuvo.

Finalmente aseguró que está listo para responder con documentos y resultados de auditorías, pues aseguró que el que nada debe nada teme.



Ante la información inexacta que hoy se leyó en la tribuna del Senado, es pertinente hacer las aclaraciones correspondientes y no permitir aseveraciones falsas o infundios. Las y los mexicanos merecen la verdad. Comparto documentos que cito en el video:<https://t.co/oC7sIZjIGb>
[pic.twitter.com/Q2tozEzuAb](https://twitter.com/Q2tozEzuAb)

— Ricardo Monreal A. (@RicardoMonrealA) December 14, 2024

<https://politico.mx/2024/12/14/video-monreal-contraataca-critica-infundios-y-falsedades-de-adan-augusto-por-presupuesto/>